

# どんな2学期でしたか

平和学習も遊びも全力でした

2年生・沖縄見学旅行



北海道日高高等学校

〒055-1307 北海道沙流郡  
日高町松風町一丁目一六番地の二  
<http://www.hokkaido-hidaka-hs.jp/>



十二月二十二日(金)、二学期終業式が行われ、約四ヶ月にわたる長い二学期が終了しました。今年も二学期はさまざまな行事がありましたね。二年生の見学旅行、体育大会、芸術鑑賞、生徒会役員選挙、課題探究発表会と、たくさん思い出もできたとと思います。一月十五日までの冬休みを、ぜひ有意義なものにしてください。三学期また再びみなさんに会えることを楽しみにしています。



ひめゆり資料館で平和学習



おきなわワールドの玉仙洞で記念写真



平和祈念公園でバスガイドさんから話を聞きました



いろいろ食べましたね！



守礼門も見ました(首里城は工事中)



最終日、無事に新千歳空港到着。添乗員さんにお礼を言いました。

# 生徒会執行部が発足しました

九月二十七日（水）、生徒会役員選挙が行われ、新たな生徒会執行部が発足しました。執行部員は二年生四名、一年生三名の合計七名です。発足後、早速学校紹介のムービーを作成したり、講話の後の謝辞を担当したり、生徒会誌をまとめたり等、日々活動しています。今後は次年度の学校祭について話し合ったり、日高高校をより良くするために継続的に活動していく予定です。

また、旧執行部員の皆さん、これまでありがとうございました。



生徒総会で演説する生徒会長



旧生徒会執行部員の皆さん



講演等の謝辞では形式的な物ではなく、都度自分の言葉で話しています



生徒会執行部員の皆さん

# 写真で振り返る2学期



上:心の健康教室  
下:火災避難訓練

上:写真・ドローン部支部大会  
下:写真・ドローン部全道大会

上:校内生活体験発表  
下:生活体験発表日勝地区大会



上:薬物乱用防止教室  
下:性に関する講話

課題探究「ひだからタイム」報告会  
町関係者や地域活性化協議会役員の方々にお越しいただき、生徒が考えた提言を含めた発表を見ていただきました。

芸術鑑賞  
今年度は腹話術愛好会の「腹笑い会」の方々にお越しいただきました。

体育大会  
3チームとも接戦で、最後まで盛り上がりました。特に綱引きではチーム一丸となって優勝を目指しました。